



HEUREUX LES ARTISANS D'ESPERANCE

Tous les jours l'actualité nous gratifie d'un nombre considérable d'informations diverses. Parmi celles-ci peu sont réconfortantes. Dans des domaines essentiels, les préoccupations sont graves : l'économie, l'emploi, la santé, le logement, l'environnement, etc. Pour des personnes les conditions d'existence sont problématiques !

Dans ce contexte, en proclamant les béatitudes, comment comprendre l'appel du Seigneur Jésus à être bienheureux ?

Sans doute convient-il d'avoir un regard avisé, libéré de tout conditionnement médiatique et politique pour percevoir les signes d'une réelle espérance.

Parfois seuls, mais souvent regroupés en associations, des hommes et des femmes avec générosité et conviction s'investissent au service de ceux qui sont en perdition ou subissent des situations dramatiques.

En décembre prochain, le Service diocésain de la solidarité organisera en quatre lieux un Noël solidaire.

Il est urgent de manifester concrètement qu'un autre monde est possible au bénéfice de tous.

Avec les moyens qui sont les vôtres, pourquoi ne pas vous lancer vous aussi avec d'autres dans un projet semblable ?

Heureux ceux qui croient que la foi en Dieu déplace « les montagnes » au bénéfice de l'amour du prochain.

Partageons cette expérience avec les Saints et les Saintes de tous les temps.

Evreux, le 6 octobre 2009
+ Christian NOURRICHARD
Evêque d'Evreux